

“Citizens” y “Taurinos” arrancan la nueva MLS 2018

Por: Walter Garcés
walter@noticiali.com

Vuelve nuestro fútbol. Después de una prolongada espera de casi tres meses la Major League Soccer (MLS) “pega la vuelta” y comienza a todo vapor su Temporada 2018 donde el gran desafío de los equipos que representan a la “Gran Manzana” será trepar a lo más alto, a donde nunca han llegado, y conquistar un histórico primer campeonato, esquivo desde 1996 año en que se fundó la liga.

Tanto el New York City FC liderado por el goleador español David Villa, como los New York Red Bulls guiados por el artillero inglés Bradley Wright-Phillips, terminaron una exigente etapa de pretemporada en el mes de febrero y ya se encuentran listos para afrontar este nuevo reto “emelesero” donde buscarán saldar la deuda de títulos que le deben a sus fieles hinchadas.

NYCFC optimista

Los “Citizens” entran a su cuarto año en la MLS llenos de optimismo. Y si bien no lograron triunfos en sus recientes partidos amistosos de preparación, jugados lejos de casa y del frío neoyorquino, para el coach francés Patrick Vieira lo más importante es que su plantel fue ganando acoplamiento e intensidad de juego que necesitarán durante la campaña.

Los resultados del NYCFC en la pretemporada fueron un empate 1-1 con Los Angeles FC (equipo benjamín de la liga), dos derrotas de 0-3 ante Los Angeles Galaxy y el San Luis mexicano, y un reñido 2-2 con el Montreal Impact canadiense. En este último compromiso se lució el “Guaje” Villa marcando dos goles para adelantar a la franquicia del Bronx.

El primer grito vino a lo 12 minutos cuando el volante argentino Maxi Moralez asistió con precisión a Villa quien desde el borde del área rival se mandó una linda “vaselina” batiendo al gobero Evan Bush. Y el segundo tanto del delantero asturiano se dio a los 49’ al cobrar magistralmente un tiro libre desde el centro del campo, clavando el balón por el costado derecho del arco contrario.

El once base que alineó el City tuvo al estadounidense Sean Johnson en el pórtilo; al sueco Anton Tinnerholm (lateral derecho), al francés Maxime Chanot y al peruano Alexander Callens (zagueros centrales) y al costarricense Ronald Matarrita (carrilero izquierdo). La zona medular contó con el finlandés



El español David Villa y su eterno olfato goleador son las cartas del New York City FC.

(Foto: EFE)



Los New York Red Bulls buscarán el esquivo primer título en la Major League Soccer.

(Foto: EFE)

Alexander Ring, el venezolano Yangel Herrera (subcampeón mundial juvenil), el “gaucho” Moralez, el “tico” Rodney Wallace y el joven paraguayo Jesús Medina. Y en la delantera Villa como “carta de gol”.

Los “Citizens” neoyorquinos debutan en la MLS 2018 visitando al Sporting Kansas City el domingo 4 de marzo (7:30 pm). Una semana después la cita es en el Yankee Stadium del Bronx, donde el

New York City recibirá a Los Angeles Galaxy el domingo 11 de marzo (5 pm). Si desea comprar boletos ingrese al sitio web oficial www.nycfc.com.

Red Bulls afilados

Los New York Red Bulls vienen afilando sus cuernos para el estreno de temporada. Los “Toros” presentan como novedad el fichaje del mediocampista argentino Alejandro Romero Gamarra,

conocido como el “Kaku”, quien llega proveniente del club Huracán de su país y muy dispuesto a dejar huella en los Estados Unidos.

“Me sentí muy bien, muy cómodo con los muchachos y tuvimos un juego muy bueno en general”, comentó el jugador sudamericano después de alternar en el cuadro reserva de Red Bulls en un partido amistoso en Arizona que terminó con triunfo por 2-1 del local Phoenix Rising, donde anotó sellando el resultado el veterano atacante marfileño Didier Drogba.

El “Kaku”, de 23 años, confía en sus cualidades creativas para ser el socio ideal que alimente con buenos balones al cañonero Wright-Phillips. “Espero estar en mejor forma para el próximo partido ... y estar en los planes del entrenador para debutar en el Red Bull Arena”, señaló el flamante volante “Taurino”.

Los Red Bulls inician su camino en la MLS 2018 recibiendo en casa al Portland Timbers que tiene como entrenador al legendario “romperedes” de Nueva York, el venezolano Giovanni “Bombardero” Savarese. Este duelo picante en Harrison, Nueva Jersey, será el sábado 10 de marzo (7 pm). Para adquirir boletos puede visitar en internet www.newyorkredbulls.com.